

## Les Restos du cœur

Le 17 novembre notre classe est allée au Resto du cœur dans le cadre du cours de français car nous avons étudié un livre nommé No et moi.

Les Resto du cœur est une association fondée par Coluche qui était à l'origine un humoriste. Le 26 décembre 1985 sur Europe 1, il intervient pour lancer un appel aux dons, créant les Restos du cœur.

5000 bénévoles se sont engagés auprès de cette association à son lancement.

Aujourd'hui il y a 70000 bénévoles, 23000 bénévoles occasionnels et 2084 centres répartis sur tout le territoire. De plus, un groupe de personnalités publiques nommé les enfoirés chante tous les ans une chanson écrite par Jean Jacques Goldman qui était un grand ami de Coluche.

Les Restos du cœur organisent deux campagnes : celle d'été et celle d'hiver.

Nous avons visité les entrepôts et les locaux de l'association.

Dans les locaux, nous avons pu observer l'accueil, la bibliothèque, des salles pleines de vêtements, une salle réservée aux enfants (habits, jouets, couches,...), les cuisines, un entrepôt rempli de diverses nourritures, des jardins avec des potagers, une salle où l'on pèse la nourriture.

Les Restos du cœur ont mis en place un système de points : chaque personne y est soumise. Il permet d'établir la quantité de nourriture auquel chacun a droit en fonction de ses revenus et de sa situation familiale.

Nous pensons qu'il faut préserver de telles associations car elles permettent à certaines personnes de s'en sortir et de se réinsérer dans la société.

Charlotte – Noah – Mya – Hanna